

# コミュなび!!

**Community Navigator!!**

7月号



皆さんこんにちは!暑さが日ごとに増してまいりましたが、地域活動は活発に行われています。地域政策課から、6月の地域コミュニティ組織の活動状況を紹介します。

6月はこんなイベントがありました!!

## 上府中地区 田植え

上府中地区まちづくり委員会では、農業指導プロジェクトチームが主導で、農業体験を行っています。今回は、千代中学校1年生を対象として、まちづくり委員会で管理する千代中カントリーファームで田植えの体験を行いました。

(参加者:まちづくり委員会20名 千代中学校183名 その他9名 計212名)



## 富水地区 交通安全・防犯教室

富水地区まちづくり委員会では、交通安全分科会と防犯分科会が合同で交通安全・防犯教室として、富水小学校の体育館で、防犯及び交通安全に関する警察の講話、防犯分科会のアポ電強盗に関する寸劇を行いました。また、地域住民が広く参加してもらえるように城北中学校吹奏楽部の演奏も併せて行いました。

(参加者:まちづくり委員会17名 参加者:172名 計189名)

